
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 01.02.2016
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag X

Denise Kaupat X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jill Speith X

Kai Radeck X

Marc-Oliver Bahl X

Marco Kalaitzis X

Matthias Hempel X

Miriam
Dreesbach

X

Saskia Janshoff X (ab 18:26)

Saskia Koza X

Yvonne David X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend
:

Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes
Schwabroh

X

Kevin Schmedding X

Anna Behle X (ab 18:20)

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend
:

Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff X

Annika Groh X

Sonstige Anwesende: Stefan Wolf (bis 18:26)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte: Wir sind nicht
beschlussfähig. Es sind nicht genügend Räte anwesend.
→Post: - Aushänge FZ-Jülich
             - Prospekte von der DJH

→E-Mails:  
Das Team das die Woche der Studienorientierung organisierte Bedankt sich bei uns,
dass wir mitgeholfen haben die Schüler/innen zu informieren.

Von 16.03.2016 bis zum 20.03.2016 findet in Mainz der 17 JungforscherCongress
statt. Teilname Kosten: 90€, Nur 3 Tage Kosten: 50€, Nicht Mitglieder zahlen 10€
Aufpreis, Sollte keine Unterkunt von Nöten sein Kostet es 10€ pro Teilnahmetag.

Es gibt in Norwegen, Tromsø eine neue Vollzeitdoktoranten Stelle für drei Jahre ab
Sommer 2016. Das Thema der Arbeit wird die eukaryotische NAD-Biosynthese
und-Verbrauch, sowie die Interaktion von NAD mit anderen Stofwechselwegen sein.

Martin hat uns eine Mail geschrieben bezüglich der Sparmaßnahmen an der Uni.
Morgen findet im FsRef eine Veranstlatung dazu statt.
Marco und Gary werden dorthin gehen.

→Berichte:  
WE: Gary hat mit den Professoren gesprochen.
Dr. Patrick Fink verlängert vorraussichtlich bis 2018. Ab 2018 soll eine
W2-Professur über HSP2020 inanziert werden. Ab 2020 soll eine Person geunden
werden, welche in Düsseldor, Jülich und Aachen  arbeiten soll im Bereich der
Zellbiologie, Richtung Spektroskopie.
Das neue Gebäude „Neubau Biologie“ soll 2018 fertig sein.
Es soll ein Tutorum zur Anorganischen Chemie beantragt werden.

Die Physikbeschwerde wurde zurückgenommen.

Top 1: Einkauf:
Wird verschoben, da wir nicht beschlussfähig sind.

Top 2: PC: Das Geld für die Anschaffung eines neuen Computers muss bis Mitte



Februar ausgegeben werden.

Top 3: Party:
Der vorgeschlagenen Partytermin (03.06.2016) wird von Marco morgen dem
FsRefvorgetragen.

Top 4: VV:
Marco hat mit der Präsentation angefangen. Er bittet Marc morgen früher in der
Fachschaft zu sein, damit Marco den Kassenbericht nachtragen kann.
Marco wird noch die Lernnacht, Sparmaßnahmen, Wahl des neuen Fachschaftsrates
und Regularia zu der Präsentation hinzufügen.
Es wird um eine allgemeine Meinung zur Verbesserung des Studiengangs gebeten.

Top 5: InfoWiss:
Informationswissenschaften soll abgeschafft werden.
Von der Fachschaft der Informationswissenschaft wird jedoch eine Pedition gestellt,
um den Studiengang zu erhalten.

Top 6: Tag Der Lehre:
Am 05.04.2016 soll „Der Tag der Lehre“ im „Haus der Universität“ stattfinden.
Eine genaue Uhrzeit wird nachgereicht.
Gary wird auf Prof. Hegemann zugehen bezüglich weiterer Informationen zum
„TDL“.
Es wird gewünscht, dass möglichst viele Fachschaftsräte am „TDL“ teilnhemen.
Einer der Facebook-Beauftragten soll in unsere Facebookgruppen konkrete
Verbesserungsvorschläge zum Studiengang posten.

Top 7: PraBeVerMa:
Das Praktikum im Bereich der Neurobiologie ist laut der Rückmeldung der
Studierenden verbesserungswürdig.
Gary wird die Praktikumsleitung kontaktieren, um über Verbesserungsvorschläge zu
sprechen. 
Außerdem werden auch die anderen Institute bezüglich des Austausches über
Praktika in der Biologie angesprochen.
Die Übungen in Biophysik und Biochemie sind verbesserungswürdig.

Top 8: Lernnacht:
Am 12.02.2016 findet ab 18:00 Uhr die Lernnacht statt.
Redbull hat sich bisher nicht zurückgemeldet.
Gary redet morgen mit Kirsten wegen der Buchung der Simanarräume vor dem
Selbstlernzentrum.
Saskia J. wird sich um die Mathe-Lerngruppe kümmern, da Denise verhindert ist.
Die  



Sonstiges: Am Mittwoch den 03.02.2016 wird eine Notfallsistzung stattfinden
um 18:00 Uhr.

Ende der Sitzung:  20:01 Uhr
Protokollführer: Bettina Heiligtag
Redeleitung: Marco Kalaitzis


